

Mitteilung

im: **Planungsausschuss**

Betreff: Restausbau Harpprechtstraße

Bezug: Vorlagen 63/2008 und 63a/2008

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Der Ortsbeirat Lustnau hat sich in seiner Sitzung vom 20.5.2008 erneut mit dem Thema „Restausbau Harpprechtstraße“ und der Herstellung der Wegeverbindung zur Jürgensenstraße befasst. Anwesend waren die Vertreter der Fraktionen UFW/WUT, AL/GRÜNE, SPD und TUL-L. Die Vertreter der CDU und FDP waren entschuldigt.

Der Ortsbeirat Lustnau bleibt bei seinem Empfehlungsbeschluss vom 4. März 2008, die Restfläche der Harpprechtstraße auszubauen.

Was die (Wieder-)Herstellung der Wegeverbindung anbelangt ist der Ortsbeirat zwischenzeitlich der Auffassung, dass der Weg nicht gegen den erklärten Willen der Anwohnerinnen und Anwohner hergestellt werden sollte.